

海津木苑施設等啓発

資料.4

海津木苑施設等啓発 【実績】

No.	月日	曜日	啓発内容	団体名	参加人数
1	10月3日	火	GT・オンライン見学	古賀東小学校4年生	103名
2	10月11日	水	GT・オンライン見学	千鳥小学校4年生	47名
3	10月12日	木	GT・オンライン見学	小野小学校4年生	68名
4	10月13日	金	GT・オンライン見学	古賀西小学校4年生	81名
5	10月14日	土	KOGA環境ひろば	市民	1270名

1. GT・オンライン見学（古賀東小学校4年生 10月3日（火）103名）

写真省略

2. GT・オンライン見学（千鳥小学校4年生 10月11日（水）47名）

写真省略

3. GT・オンライン見学（小野小学校4年生 10月12日（木）68名）

写真省略

4. GT・オンライン見学（古賀西小学校4年生 10月13日（金）81名）

写真省略

5. KOGA環境ひろば（市民 10月14日（土）1270名）

写真省略

◆舞の里小学校GT・見学 6月29日 【先生の感想等】

- 実際に歩いて見学しているように感じることができる学習だったので、臭いや風のカーテンなどは、なかった中でも海津木苑の仕事の仕組みや様子を捉えることができたと思います。
- Zoomだけではなく、実際に見たり質問したりする場面もあり子どもたちにとって有意義だったと思います。
- オンラインで実際に見学したり話を聞いたりしたことで正しく知識を得ることができました。
- これまでであった差別や偏見の歴史と現状を知り、そのことを他学年や保護者の方々にあらゆる形で伝えていくことで、偏見のない世界をめざそうとする心を育てていこうと思っています。
- 身近なところに偏見があったり、自分の中にも偏った見方があることも知りました。正しい事実を知り他学年や保護者に知ってもらえるよう発表していこうと考えています。

◇ 舞の里小学校GT・見学 6月29日 【児童にどのような変化がみられたか】

- 舞の里小学校の他学年の児童が「トイレに行きづらい」と答える子もいることを知ると、今回の学習で学んだことを伝えたいと意欲をみせていました。
- し尿処理施設等に対する偏見があることに気付き、それを無くしたい、海津木苑のことを皆に伝えたいという思いが高かったと感じます。トイレに行く人自体はもともと多かったのですが、トイレ掃除がより丁寧になりました。